



## Diputadas y diputados del Grupo de Amistad México-Alemania se reúnen con parlamentarios del Bundestag

El Grupo de Amistad México - República Federal de Alemania, presidido por el diputado José Antonio Estefan Gillessen (PVEM), se reunió con legisladoras y legisladores del Bundestag de la República Federal de Alemania, que es el Parlamento de esa nación europea, con el objeto de fortalecer relaciones bilaterales y abordar temas como energías renovables, agua y migración. El presidente del Grupo de Amistad dijo que Alemania es el principal socio comercial de México en Europa y nuestra nación es la principal aliada de ese país en Latinoamérica, lo que genera relaciones fuertes en el sector empresarial y cultural. "Siempre hemos tenido lazos de amistad y colaboración muy fuertes".

https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-del-grupo-de-amistad-mexico-alemania-se-reunen-con-parlamentarios-del-bundestag/